
Alessandro Schöpf (#28)
Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 3. Januar 2016, 15:55

jemehr Knete beim S04 rausGEholt werden kann, um so lieber,
aber ich persönlich hoffe drauf, das Schöpf beim Clubb bleibt...
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